

## 一 泉 和

「暴乱の聲にはじむ」の聲がでも見られた。学内立ち入りの時もまれ飛び、戦々恐々としたじめ如く落葉がせましに散かれている。二、在和泉地区の「ひい。

三あけてみると、「止められるなオッカサン。身も外聞もかなざり盡さず、メット、ゲバ棒に身を固め、明大解体頭びつ」ホントの本学つくらうと、パリの中から音のびする。紫羅の旗も泣いてるぜ。男明(?)たぐ行く」と、いた。癡狂(?)われ、夜になって毎晩七・八〇人は泊り込む。特に開から「われわれは今、トス黒い日常性的深淵から身を起こしてある。一切の既成の學問の拒

ての國體といふ講堂に明りがともって、さながら否といふ創造活動を通じて...。潔癖の「ドミジウム」の仲間よ、さあ手をつけまじいに違ひない。

## さながら「不夜城」

"不夜城"の感を呈している。

徹夜でバリケードの警備

しかし夜だからと書いてバリケードの警備を怠ることはない。

といった、敵調。されば「鉄の顔を持つた教授よ。お前らのアカデミア學問が一体今まで何をしてきたのか。われわれはわざわざ自身の手によらずわざわざ自身の學問を築き上げるぞ!」といつた絶叫調。まで種々多。しかし田大、東大鬭争にみられた落書きのよき必要性にせまられた。心から、午前四時過ぎ止間前になじみのライメン屋が来る。の落書きは見られず、"意識した落書き"が多かったようだ。

平島にストップが続いているたゞさきの六日につき、番号をしてるのはライメン屋さんじゃないですか:たれ学同統一派の突然の「ロケバ」騒動(?) 機動隊」とA君は笑っていた。